



ACTA N° 4

EJERCICIO 2025-2026

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintidós días del mes de julio del año dos mil veinticinco, siendo la hora once con cincuenta y cinco minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los siguientes consejeros: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigoni, Sr. Juan Varela, Sr. Carlos Milsev y Sr. Fernando Langorta.

No asiste con aviso el consejero Sr. Walter Martínez.

En el acta y en sus funciones el Gerente Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad el Acta N.º 3 , correspondiente al 15 de julio de 2025.

ASUNTOS ENTRADOS

1) El Club Bella Vista de Dolores realiza una consulta reglamentaria referida a una sanción aplicada por la Liga al jugador de su club, Sr. Jairo Rivero. **Pasa a la Comisión de Reglamentos.**

2) La Liga de Guichón solicita apoyo para realizar obras de infraestructura, que consideran urgentes, en el Estadio Municipal. **Se toma conocimiento, será considerado por Comisión de Fideicomiso.**

ASUNTOS PENDIENTES

EXPEDIENTES POR DENUNCIA DE CERTIFICADOS FALSOS

- Jhon Lennon Lecueder - Vencido el plazo para evacuar la vista, no lo hicieron ni el club ni el interesado. **Se resuelve, por unanimidad,** aplicar una sanción inhabilitando al Sr. Lecueder por el término de 24 (veinticuatro) meses a partir de la fecha para toda actividad dentro de la Organización y sus afiliadas.

- Anderson Rodríguez Silva - Antes del vencimiento del plazo otorgado, evacuó la vista el club Toledo Jrs., no así el interesado. **Se resuelve, por unanimidad,** aplicar una sanción inhabilitando al Sr. Rodríguez por el término de 24 (veinticuatro) meses a partir de la fecha para toda actividad dentro de la Organización y sus afiliadas.

- Silvio Adhemar Mesa – Antes del vencimiento del plazo otorgado, evacuaron la vista tanto el club Central Molino como el interesado. **Se resuelve, por unanimidad,** aplicar una sanción inhabilitando al Sr. Mesa por el término de 24 (veinticuatro) meses a partir de la fecha para toda actividad dentro de la Organización y sus afiliadas.

EXPEDIENTE POR DENUNCIA DE DAÑOS EN ÓMNIBUS TRASLADO DELEGACIÓN COPA CLUBES

- Antes del vencimiento del plazo otorgado, el Club San Lorenzo de San José evacuó la vista. **Se resuelve, por unanimidad,** responsabilizar al Club San Lorenzo por los daños ocasionados por su parcialidad al ómnibus de la delegación del Club San Carlos, trasladando a dicho club el cargo correspondiente a la reparación.

ACTIVIDAD DEPORTIVA

COPA DE CLUBES

El Dr. Atilio informa que concurrió al partido de Polancos y Artesano. El día jueves se había ido a inspeccionar la cancha y le plantearon algunas observaciones con cosas a corregir, pero con un informe favorable. El sábado a la mañana hicieron las correcciones correspondientes. Destaca el buen estado en general de la cancha.



El Sr. Varela concurrió al partido San Carlos y Juanicó. Destaca que se cumplieron todas las medidas previstas, y se desarrolló todo con normalidad. Informa que se tuvo que cambiar el Juez por una lesión.

La Sra. Zeni concurrió a los partidos Universitario y Wanderers, Gladiador y Libertad. En el primero, la parcialidad de Universitario detonó una bomba de humo dentro de su tribuna, pero no hubo lesionados. Únicamente había guardia privada, por lo que gestionó que asistieran oficiales policiales para que estén cuando terminen los partidos. Ambos partidos transcurrieron y finalizaron sin inconvenientes.

El Sr. Alaniz concurrió al partido Río Negro y Libertad, el partido se desarrolló con normalidad. Destaca el trabajo del Sr. Scirgalea. Asimismo, informa que el club Río Negro colocó sillas de plástico para los suplentes del equipo visitante, lo cual considera inapropiado para este tipo de competencias. Por tal motivo, sugiere exigir al club que disponga un banco adecuado para los jugadores suplentes.

Se leen y se aprueban las designaciones de los árbitros para el fin de semana.

La Sra. Zeni informa que se está trabajando en lo que refiere al protocolo para las finales, indica que van a requerir ayuda de los locatarios, para armar y desarmar los carteles y el escenario.

El Sr. Sosa propone posponer la segunda final de la B para el sábado 23 o domingo 24 de agosto por cuestiones logísticas referente a la televisación, atendiendo que el fin de semana del 16 de agosto se estará disputando el partido en Paraguay por la Copa San Isidro de Curuguaty. El Sr. Atilio entiende que no sería conveniente postergar. **Se considerará en la próxima sesión.**

TORNEO DE SELECCIONES SUB14 Y SUB15

El Sr. Tellechea expresa que hay un pedido de Flores de jugar de visita y de Mercedes de jugar de local en la primera fecha. Atendiendo que ambas selecciones están en el mismo grupo, se propone que se pongan de acuerdo para jugar en esas condiciones.

Luego de la sesión está previsto realizar la reunión con los delegados de las selecciones participantes.

El Sr. Scirgalea informa que en el reglamento del campeonato hay una sugerencia de que los veedores están facultados para solicitar el carnet a las personas que integran la guardia que envían las empresas de seguridad contratadas. Expresa que habría que comenzar a aplicarse.

SELECCIONES SUB 20 MASCULINO

Se resuelve realizar el llamado a interesados para participar en el campeonato, y aquellas selecciones que deseen ser sede, bajo las mismas condiciones que el primer llamado. Se estipula el plazo de una semana, es decir hasta el martes 29 de julio a las 10:00. **Se aprueba**

TORNEO FEMENINO DE CLUBES

La Sra. Brañas informa sobre la conformación de las llaves para la siguiente fase del torneo, con los equipos clasificados, restando aún definir una llave que tuvo que aplazarse por el fallecimiento de una jugadora vinculada al Club Conventos. El partido entre Conventos y Lito se reprogramó para el día miércoles. Informa como quedaron fijados los detalles para los partidos del fin de semana.

COMISIONES

REGLAMENTO

“La Comisión de Reglamentos, en el marco del análisis de las presentes actuaciones vinculadas a la emisión del programa Rumbo a la Cancha emitido por la señal VTV, en la cual participaron los Sres. Néstor Pedreira y Mario Canale, tiene a bien informar que, tras las gestiones realizadas, no se ha logrado acceder a los registros filmicos correspondientes al contenido objeto de estudio.

Considerando la falta de elementos probatorios audiovisuales, así como instancia a sus efectos que permitan verificar de forma objetiva lo planeado en las actuaciones, esta Comisión entiende que no corresponde continuar con el trámite de las presentes actuaciones.



En virtud de lo anterior, se sugiere al Consejo Ejecutivo que disponga el archivo de las mismas.
Por la Comisión de Reglamentos” **Se aprueba por unanimidad**

“La Comisión de Reglamentos, en relación con las actuaciones, venidas a conocimiento de esta sala, referidas a la situación del sector Florida Interior y la liguilla organizada con anterioridad al Campeonato de Selecciones, entiende que tras el análisis del expediente correspondiente, la misma carece de objeto al día de la fecha atento a la renuncia de las autoridades presuntamente imputables.

Concretamente, la renovación de las autoridades del sector involucrado genera un nuevo escenario institucional, respecto del cual no resulta procedente continuar con la tramitación iniciada en su momento, teniendo presente que las circunstancias que motivaron las presentes actuaciones al día de hoy carecen de objeto.

Por la Comisión de Reglamentos” **Se aprueba por unanimidad**

CURSO INSTRUCTORES

El Sr. Scirgalea informa que el Consejo Técnico Árbitros está preparando un llamado a inscripción para realizar un nuevo curso de instructores. Se está considerando establecer como plazo para que las Ligas envíen las inscripciones, hasta el día 2 de setiembre.

PSICÓLOGOS

La Sra. Brañas informa sobre la reunión que se desarrolló via zoom con el Sr. Hugo Pereira, se trató sobre los números de participantes para saber la cantidad de talleres a realizarse y van a definir cuales se realizarán presenciales en base a la cantidad de psicólogos, o sino por zoom.

La Sra. Zeni, informa que hay departamentos donde hay psicólogos, y otros donde no y en estos serían via zoom, pudiendo ser de dos o tres departamentos por reunión. El Sr. Sosa agrega la importancia de la participación de las ligas para afrontar las problemáticas puntuales de cada localidad. Y que los padres puedan participar en los talleres.

La Sra. Zeni solicita que en base a donde se desarrollen las charlas, puedan participar consejeros.

CONGRESO ORDINARIO ANUAL

El Sr. Sosa, informa que si se quiere plantear alguna ponencia, se debe presentar para el martes que viene. Y en cuanto a los informes de comisiones para la memoria sean entregados a la gerencia.

FIDEICOMISO

El Sr. Sosa, en representación de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe sobre el seguimiento de obras y de los giros de dinero realizados, sugiriendo la aprobación de los adelantos para obras indicados en el informe. **Se aprueba por unanimidad.**

Informe:

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de abril, mayo, junio y julio pasados y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2022-2023



1- Club Atlético Estrella América, de la localidad de Casupá, en el Departamento de Florida. Obras de construcción de Gradadas en su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un avance cercano al 50%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000**.

2- Club Nacional de Football, de la ciudad de Nueva Helvecia, en el Departamento de Colonia. Obras de Reformas de cancha y cambio tejido perimetral en su escenario deportivo. Las obras se encuentran finalizadas, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000**.

3- Asociación de Fútbol de Tacuarembó, con sede en la ciudad de Tacuarembó, en el Departamento del mismo nombre Colonia. Obras de Instalación de Red Lumínica nueva en el Estadio Dardo López. Las obras se encuentran finalizadas, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000**.

Proyectos llamado 2024-2025

1- Club Atlético Independiente, de la localidad de Colonia Miguelete, en el Departamento de Colonia. Obras de Instalación de Red Lumínica nueva en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

2- Club Social y Deportivo Hipódromo El Peñasco, de la ciudad de Maldonado, en el Departamento de Maldonado. Obras de Instalación de Red Lumínica en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuenta del Fideicomiso.

Fecha: 14 Julio 2025:

Olímpico (Mercedes) Saldo Final (2021) (\$315.000); Estrella América (Casupá) Primer Anticipo (2022-2023) (\$150.000)

Fecha: 11 Julio 2025:

Lavalleja (Rocha) Primer Anticipo (2022-2023) (\$150.000);

Fecha: 10 Julio 2025:

Danubio (Dolores) Saldo Final (2022-2023) (\$500.000);

Comisión Técnica”

VARIOS

CONVENIO CON AUF POR RETORNO DE JUGADORES

El Sr. Pintos consulta sobre el avance en la elaboración del acuerdo con AUF, para que el retorno de los jugadores juveniles a su club del interior, pudieran realizarse sin costo. Solicita que se insista ante AUF por este tema.

PRÓXIMA SESIÓN

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día martes 29 de julio de 2025, a la hora 11:30.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Siendo la hora 15:05 se levanta la sesión.-